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Всех мусульман поздравляем со светлым и чистым праздником Ураза Байрам! 
Пусть благословение спустится на ваш дом и щедро одарит теплом, 

счастьем, любовью и благополучием. Пусть в сердцах всегда будет радость, 
в душе покой, а в семьях – мир и согласие! 

 
 
 
 

 
 

Запрягай-ка, батька, лошадь! 
 До Пасхи наши хозяйства вносили удобрения под 

яровые, а кто-то «баловался»  пересевом озимых. На 
прошлой неделе взялись за сев по-взрослому. 
Посевные комплексы Amazone, «Дон», «Томь» 
вышли в поля всех наших хозяйств. На сегодняшнее 
утро яровой пшеницей, горохом и льном засеяно 
почти шестнадцать тысяч гектаров из ста с гаком 
тысяч запланированных.  
Осторожничают в «Зерне Жизни», утверждая, что 
кампания продлится недели две. Да, то там, то сям 
вылезают какие-то «косяки», это неизбежно.  
К примеру, проросшая падалица с прошлого года, от которой нужно избавиться. Но пусть 
все вопросы решаются наилучшим образом, сезон будет успешным, урожай хорошим, а за 
труды воздастся в полной мере! С началом, друзья! 
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Оранжевый туман под «Борму» приплывает… 
 Чем больше становится «Борма», тем больше ей 

нужно сельхозтехники. На прошлой неделе в 
хозяйство прибыл новый самоходный опрыскиватель 
«Туман-2М». «Внеплановая» машина, которую 
поставили с завода всего за несколько дней, стала 
пятой по счету и обошлась в 10 млн рублей с 
копейками. Что касается производственных 
мощностей под сев и уборку, пока в «Борме» 
обойдутся теми ресурсами, что есть, но на 2024-й год 
будут сформированы заявки на посевные комплексы, 
трактора и комбайны с учетом территориальных «прибылѐй». 
 

 
 
 
Вниз по матушке по Волге, 
по широкому раздолью (Ф.И. Шаляпин) 

 Навигация началась! И уже в день ее открытия у 
причала элеваторно-мельничного комплекса «Жито» 
стояло первое судно, которое тут же начали грузить 
пшеницей. Кажется, навыков за зиму не растеряли. 
Погрузка прошла как по нотам, заняла всего 12 
часов, и уже сейчас сухогруз плывет туда, куда велел 
Федор Иванович . 

 
Продолжение банкета 

 Хорошее начало требует соответствующего продолжения. И оно последует! В планах 
ближайших водных отгрузок пшеницы один пятитысячник и три двухтысячника, эти суда 
отправятся в порт Кавказ и в Санкт-Петербург. Завершаются переговоры по продаже еще 
двух партий (по 2 000 тонн каждая) пшеницы с разной клейковиной. 
Тем временем «СИНКО Трейд» полностью «зачистил» Подбельское ХПП от гороха.  
4 500 тонн уйдут в Новороссийск, а начало отгрузки запланировано на 2 мая. 

 
 А менеджер «СИНКО Трейда» Андрей Малыхин 

сейчас в солнечном Узбекистане. В Ташкенте 
проходит выставка «Иннопром. Центральная Азия», 
и Клуб экспортеров вместе с министерством 
экономического развития Самарской области 
организовали туда бизнес-миссию. В рамках оного 
мероприятия предусмотрены официальная часть с 
посещением выставки и В2В-встречи по 
индивидуальной программе для каждого участника.  
Что мы ждем от этой поездки? Как всегда, новых 
знакомств с потенциальными покупателями нашей продукции и, в конечном итоге, новых 
контрактов. 

 
Своим чередом 

 С Погрузнинского элеватора продолжается отгрузка пшеницы ж/д вагонами. На 
сегодняшний день в порт Кавказ отправлены 15 из 49 вагонов, а в РЖД обещают 
поставить под погрузку еще восемь.  
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Спрос велик на отрубя – не оставишь для себя  
 Недавно вся мировая общественность коммерческий 

отдел «Мукомола» и «Жито» был взбудоражен 
возможным заказом 2 000 тонн гранулированных 
отрубей с отгрузкой на судно. Не знаем, получится 
что из этого или нет, но повод в очередной раз 
сказать о хорошем спросе на отруби появился. Вот и 
говорим.  
С января и по сей день отгружено более 4 300 тонн 
отрубей «Зерно Жизни», из которых 1 000 тонн ушли за пределы страны 
(преимущественно в Казахстан и Узбекистан). Недурственные результаты, а с учетом того, 
что производство муки из-за затоваривания отрубями больше не останавливается, так и 
вовсе хорошие.  
Теперь неплохо было бы решить вопрос с 2 000 тонн ценного питательного продукта, и 
тогда у нас появился бы еще один повод…  
 

 
 
 

 Мы редко пишем о положении дел в нашем 
животноводческом СХП «Юреево». Причина простая: 
об успехах писать легче и приятнее, но в «Юреево» 
их не было давно. Стоит лишь сказать о том, что с 
2020 года общее поголовье на всех трех наших 
фермах, в Надеждино, Тенеево и Старой Ивановке, 
вынужденно и невынужденно уменьшилось на сотню 
голов.  
А ведь численность и отсутствие роста стада, как нам 
несведущим в животноводстве представляется, 
свидетельствуют о том, что не всё ладно в Датском королевстве .  

Однако ровно год назад к обязанностям 
директора приступил Виктор Николаевич 
Титов. «Будем наводить порядок», – 
пообещал он тогда (все ходы записаны в 
«Знай наших» от 22 апреля 2022 года 
). И, очевидно, наводил, старался, 

потому что определенные подвижки видны: 
 вот уже третий месяц среднесуточные привесы 

молодняка превышают килограмм, а отдельные 
животные дают и по 1,5-1,6 кг привеса. Это самые 

высокие результаты в районе; 
 несмотря на сокращение количества дойных 

коров, надой молока в этом году, по сравнению с 
аналогичным периодом прошлого года, вырос на 
89 тонн. Нынче в хозяйстве получают с фуражной 
коровы не менее 13 кг в сутки, а в прошлом году 
было всего 7; 

 пожалуй, сейчас в «Юреево» самые высокие в 
районе показатели жирности молока (4,1%) и 
содержания белка (3,35%), что, разумеется, 
отражается на цене реализации. Это результат хорошего ухода за животными и 
сбалансированного рациона, в который входят шрот, плющенная кукуруза, комбикорм, 
сенаж с силосом, а также различные белково-витаминно-минеральные концентраты 
для телят; 
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 сейчас на ферме в Тенеево, где содержится маточное поголовье КРС мясного 
направления, идет дружный туровый отел. Уже родилось 100 телят, а это только 
начало процесса (для сравнения, за весь прошлый год родилось всего 154 теленка). И, 
самое главное, все новорожденные прекрасно себя чувствуют. 

Что ж, пожелаем нашим животноводам успешного продолжения начатого и надеемся всё 
чаще и чаще рассказывать об этом на страницах нашей газеты. 

 
 

 
ЯФО-дайджест 

 Сейчас в сводках садовых работ «Сургутского» большое количество «активных» позиций,  
но мы расскажем только о главном. 

 Полностью раскрыли землянику в Сергиевском и 
Кошкинском отделениях.  

 Завершена первая обработка яблонь от болезней 
и вредителей. 

 Начали сеять яровую пшеницу в Суходоле. 
 В Кошкинском плодопитомнике продолжают 

окулировку и заготовку отводков в маточнике. 
 В Спасске заложили 10 гектаров молодого 

семечкового сада и сделали это буквально за 
несколько дней. Теперь готовятся к севу 
подсолнечника. 

 В Суходол прибыли 19 студентов-практикантов из СамГАУ (на фото), и в качестве 
практики им доверили обрезку смородины и вынос обрезанных ветвей. С младых 
ногтей, так сказать .  

 
 

 
 

Vinno-техника (не путать с винотекой ) 
 На прошлой неделе тольяттинский «Медгард» 

посетил глава российского представительства 
компании Vinno (КНР) господин Борис Бао.  
Он ознакомился с имеющимся в клинике 
ультразвуковым оборудованием и сделал 
презентацию новинок. 
Вообще говоря, в сети «Медгард» уже довольно 
много УЗ-сканеров этого производителя: два 
стационарных и семь мобильных. По словам 
директора по медицине УК «Медгард» Дмитрия 
Валентиновича Измайлова, есть намерение этот 
парк расширять, ведь китайские производители 
высокотехнологичной медтехники уже ни в чем не уступают европейским и американским 
коллегам ни в качестве, ни в информационной поддержке, ни в сервисе. Таким образом, в 
«Медгардах» все чаще можно увидеть лейблы компаний Mindray и Vinno.  
С одной стороны, очень хорошо, что после введения санкций нашлась достойная по 
качеству и приемлемая по стоимости альтернатива. Но с другой стороны, за державу 
обидно: лечить-то умеем, но технологические отставание и зависимость от наших бывших 
и нынешних партнеров – это, судя по всему, надолго . 
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Натворили блȧга 
 Большая работа самарского лечебно-

реабилитационного центра «Медгард» с  
благотворительными фондами наконец-то дала 
результат. Два первых пациента поступили в клинику 
на программу восстановления после инсульта в 
рамках сотрудничества с фондом «Правмир». Для 
этого пришлось собрать кучу документов и набраться 
терпения, поскольку получить одобрение у этой 
организации – дело непростое. Сейчас еще 
несколько кандидатур находятся на рассмотрении у Совета фонда. Надеемся, что раз 
рельсы уже прикатаны, то наш реабилитационный локомотив будет курсировать по ним с 
неплохой периодичностью. 

 
Медицина без границ 

 Раньше иностранные пациенты попадали в 
«Медгард», а, следовательно, и в поле нашего  
зрения, довольно регулярно. Были среди них и 
граждане стран Ближнего зарубежья, и европейцы, и 
японцы, и американцы etc, etc, etc. Однако после 
начала известных событий этот поток стал, мягко 
говоря, пожиже, так что обращение африканца 
Майкла к пластическому хирургу саратовского 
«Медгарда» Игорю Анатольевичу Шварцману по поводу гинекомастии стало, минимум, 
событием недели. Игорь Анатольевич, разумеется, всё сделал, как надо.  
Кстати, Майкл учится в Саратовском медуниверситете, через некоторое время станет 
доктором, и если не уедет на родину, не исключено, что мы встретимся с ним вновь, но 
уже в другом амплуа. 
 

Познали радость материнства 
 Первый абонемент «Материнство» (ведение 

беременности) в ЛДК «Медгард-Энгельс» успешно 
завершился рождением девчушки на 3,4 кг.  
На протяжении всех трех триместров акушер-
гинеколог Элла Сергеевна Вдовина делала всё 
нужное и возможное, чтобы беременность протекала 
без неожиданностей, а мама и малышка чувствовали 
себя хорошо. Всё получилось!  
 

На фото: счастливая семья после выписки из 
родильного дома. 
Не на фото: благодарность от счастливой семьи всем сотрудникам «Медгарда» и особая 
благодарность врачу и менеджеру за помощь и поддержку. 
 

Реабилитация лечебно-реабилитационного парка 
 Самарский лечебно-реабилитационный центр 

«Медгард» имеет одну особенность,  выделяющую 
его среди других клиник сети. Это обширная 
парковая территория, по которой в погожие дни 
прогуливаются пациенты, их родственники и местные 
жители. И правильно делают, потому что в парке 
тихо, умиротворяюще, поют птички и прыгают белки 
. Однако чтобы территория не выглядела 
запущенной, требуется немало усилий. В этом году 
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их приложили все сотрудники клиники (более трех десятков врачей, медсестер, санитарок, 
менеджеров), выйдя на апрельский субботник.  
Итог: несколько десятков пакетов с листвой, чистота… и, конечно, корпоративный дух, 
укрепленный коллективным трудом и вкусной выпечкой нашей столовой. 

 

 

 

Сердце Моби Дика 
 Заведующий отделением лучевой диагностики 

самарского «Медгарда» Арман Арутюнович  Манукян 
посетил Национальный медицинский исследователь-
ский центр им. В.А. Алмазова в Санкт-Петербурге и 
прошел курс по кардиовизуализации для врачей 
лучевой диагностики. Это важная компетенция для 
отделения КТ и МРТ самарской клиники,  
она позволит не только углубить экспертизу 
состояния сердца, но и принять на вооружение МРТ 
сердца, востребованное и важное направление 
сердечной диагностики. Между делом доктор нашел-
таки время посетить музей рекордов и фактов Титикака, где его внимание тут же 
привлекла сердечная мышца синего кита (на фото). «Сходства есть», – сделал 
заключение Арман Арутюнович .  
Для справки: масса сердца у крупного синего кита приближается к тонне, и это самое 
большое сердце в животном мире. 

 

 

 
 На прошлой неделе врачи из самарского, 

тольяттинского и ульяновского «Медгардов» приняли 
участие в работе 5-го Съезда специалистов 
ультразвуковой диагностики Приволжского 
федерального округа. Там они познакомились с 
инновационным УЗ-сканером Mindray Resona Imagyn 
9, который объединил все известные программы 
диагностики, в том числе и четырехмерное 
сканирование объемной скорости кровотока. Раньше 
такими возможностями обладал лишь аппарат 
Voluson компании General Electric. Кроме того, 
достигнуты договоренности насчет обучения наших 
врачей и лекциях московских профессоров в клиниках нашей медицинской сети. 
На фото: генеральный директор ульяновского «Медгарда» Юлия Валерьевна Колесень и 
акушер-гинеколог, врач УЗ-диагностики Татьяна Анатольевна Долгова. 
 

Не откладывая в долгий ящик 
 19 апреля в сети «Медгард» была проведена 

видеоконференция по актуальным вопросам  ультразвуковой 
диагностики. Врач ультразвуковой диагностики ФМБА (Москва) 
Сергей Александрович Войнов (на фото) познакомил коллег с 
возможностями автоматизации и улучшения качества при УЗИ- 
исследованиях. Трансляция велась из Самары на 8 клиник 
сети, а в мероприятии приняли участие около 30 наших 
специалистов, заведующих отделениями и главных врачей. 
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 На стройку «Медгарда» в Саратове прибыла машина с остатками оборудования для 

системы кондиционирования здания. Тем временем строители промыли систему 
отопления, наполняют ее водой и готовятся к опрессовке. Надеемся, на этой неделе 
отопление в здании включат и начнут его сушить. 
 
 

 На стройке «Медгарда» в Перми продолжается первый этап, то 
бишь ломка . Строители  аккуратно снимают потолки, 
бережно демонтируют двери и всё, что может потом 
пригодиться, а также не очень бережно снимают ковролин и 
ломают перегородки, которые не предусмотрены проектом. 

 
 
 
Тетрис по-кармалински 

 На стройке элеваторного комплекса хранения семян 
в Новой Кармале в содержании работ произошел 
качественный сдвиг. Наряду с продолжающейся 
заливкой бетоном оставшихся фундаментов, 
приступили к сборке первого силоса. По технологии 
она начинается с крыши, которая постепенно 
«набирает высоту», то есть поднимается 
домкратами, а под нее подводятся элементы 
силосных стенок. Вот и получается, что тетрис по-
кармалински – это не сверху вниз, как в известной 
компьютерной  игре, а наоборот . 

 
Исправительно-трудовые и прочие работы 

 На стройке мини-элеватора на Безенчукском ХПП 
строители почти закончили исправление своей 
ошибки, допущенной зимой. Тогда торопились и 
неправильно сделали гидроизоляцию автоприема. 
Как говорится, не проканало . Пришлось вынимать 
весь грунт, дважды обклеивать фундамент 
гидроизолом, делать глиняный замок, затем засыпать 
всё это песком и утрамбовывать. 
Между тем, почти все машины с комплектующими 
для возведения силосов приехали (осталась всего 
одна, ожидаем ее на неделе). Таким образом, 
появилась возможность начать сборку конструкций, к 
чему и приступили. Сейчас в работе два силоса, а к 
концу недели начнется монтаж оборудования на 
рабочей башне. 
 

 Как мы уже сообщали, в балыклинском отделении СХП «Раздольное» будут сделаны две 
большие площадки, каждая по 5500-5600 м2. Первая предназначена для временного 
хранения зерна, ее заасфальтируют. Вторую же будут использовать для зимнего хранения 
техники, ее отсыплют щебнем. На неделе сделали топосъемку, и теперь наши строители 
ждут коммерческое предложение на разработку грунта. Как оно появится – так и приступят. 
 

Тем временем в отделении хозяйства в Сходнево начинается возведение нового склада 
для хранения зерна. Заказаны работы по геологии и топосъемке. Процесс пошел. 
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 Принято решение о ремонте крыши мастерской в СП «Романовка», а на Толкайском 
элеваторе «имплантируют» складу №6 три новых стены. Напомним, что зимой одна из 
старых стен не выдержала напора хранящегося льна, со всеми вытекающими 
последствиями. 
 

 
 
 

 Не дождавшись официального посвящения в должность заведующего 
стационаром оренбургского «Медгарда», назначенного на 1 мая, 
устремился к своим обязанностям молодой, но энергичный доктор 
Андрей Алексеевич Сысоев. За его плечами хороший и важный опыт 
руководящей работы в Новоорской районной больнице, где Андрей 
Алексеевич был заведующим кардиологическим отделением, а в 
пандемию заведующим ковид-центром. Планы у врача грандиозные, 
объем работы тоже, но поскольку всё это на благо здоровья 
пациентов, обязательно поддержим и поможем, чем сможем. 
 

Бегом к стоматологу 
 Отделение стоматологии саратовского «Медгарда» пополнилось новым 

врачом: приступила к работе стоматолог-ортодонт Алина 
Владиславовна Кобец. Надо признать, такого специалиста мы ждали 
около полугода. Как сказал завотделением стоматологии Михаил 
Анатольевич Клечан, чтобы найти хорошего ортодонта в Саратове, 
нужно хорошенько побегать. Полагаем, что сказанное относится не 
только к тем, кто занимается рекрутингом, но и к пациентам.  
Так пусть не зарастает беговая дорожка к Вам, Алина Владиславовна! 
 

 
 
 
 
С Днем главного бухгалтера! 

 И еще один праздник, который дорог всем и каждому, 
вне зависимости от вероисповедания. В пятницу 
отметили свой профессиональный праздник все 
главные бухгалтеры группы компаний СИНКО, а 
также примкнувшие к ним замы, просто бухгалтеры и 
все, кто пользуется плодами их трудов, особенно в 
дни зарплат и авансов .  
Нам хорошо известно, что самая большая 
концентрация главбухов у нас в «Зерне Жизни», а 
потому отправились туда в надежде поживиться 
поздравить и запечатлеть. К сожалению, девушки 
вдруг застеснялись и, несмотря на уговоры, «запечатлеваться» отказались. И пришлось 
нам удовольствоваться одной прелестной коленкой и остатками праздничного стола . 
Здоровья, успехов, счастья и идеальных балансов вам, наши дорогие коллеги!  
С Праздником! 
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 Сердечно поздравляем с юбилеем консультанта пензенской 
«Метиды» Марину Федоровну Антипову! Но прежде чем 
перейти к пожеланиям, поведаем, что Марина вместе с 
«Метидой» уже очень давно. Работая в тольяттинской гимназии 
№39, была нашим представителем, но потом переехала в 
Пензу. Однако «скрыться» ей не удалось , «Метида» ее 
нашла и… пригласила поработать в новом книжном магазине. 
Марина согласилась. 
Кажется, еще Плутарх сказал, что не место красит человека, а 
человек место. В силу своей исключительной душевности и 
способности сделать каждого посетителя и каждого клиента 
счастливым, Марина украшает не только пензенский магазин, 
она красит всю «Метиду» и делает ее неповторимой. Потому 
что «Метида» – это не товары и не продажи. Это счастье, 
умение воссоздавать которое – бесценный дар избранных. 
Дорогая Марина! Желаем крепкого здоровья и движущих сил, 
всевозможных успехов, безоблачного счастья и неиссякаемого благополучия всегда, во 
всём и повсеместно!  

 
 
 
«Вы просто идеальны» 

 20 апреля в России отмечают День полиграфиста,  
а значит, отмечают его и в «Пензенской правде».  
По такому случаю, делегация из нашей типографии 
приехала в СИНКО и привезла подарки, в составе 
которых был и годовой отчет Совету директоров,  
а не только знаменитая пензенская настойка 
«Золотой петушок» . Нашим же подарком была 
бутылка ежевичного вина. 
Итак, итоги года подведены. Несмотря на 
архиинтенсивную конкуренцию в отрасли и санкции, 
отразившиеся на каналах поставок бумаги и 
расходников, итоги без преувеличения можно 
назвать блестящими.  
Так, выручка по основной деятельности впервые превысила 200 млн рублей, на 83% 
больше, чем в 2021 году. А ведь совсем недавно такое казалось несбыточным! 
Флексографская печать выросла на 75%, офсет аж на 203%, и даже всегда самое 
«консервативное» газетное производство приросло на 4%. В целом же по 
полиграфическим услугам рост двукратный! И план тоже выполнен. 
Не будем повторяться и рассказывать, какими трудами удалось закрыть все бреши в 
поставках материалов. Отметим лишь, что наибольшую долю прироста оборота дал цех 
офсетной печати, а точнее, новая печатная машина Komori Lithrone, введенная в 
эксплуатацию осенью 2021 года. Прекрасное оборудование, производительность которого 
сдерживается сейчас лишь скоростью резки готового тиража, а качество печати выше 
всяких похвал. Здесь же отметим замечательную работу коммерческого отдела 
типографии во главе с Ириной Балаевой (с днем рождения, Ир ), которому в 2022 году 
удалось не только нарастить продажи и обеспечить их баланс с объемами производства 
продукции, но и найти новых клиентов, среди которых известные российские компании. 
И третье. Как-то работники типографии признались генеральному директору Людмиле 
Валентиновне Баркаловой, что им, мол, нравится работать в «Пензенской правде», они 
даже как-то помолодели. «Понятное дело, – ответила им та. – Я ж вас гоняю ». 

 
 

Алаверды от генерального директора 
СИНКО 
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И напоследок еще одна история. Цитируем партнера 
«Пензенской правды», кондитерскую фабрику «Карамелия» из 
«Костромы»: «Вы просто идеальные!» Превосходная и очень 
редкая оценка для B2B-рынка. К слову, на эту фабрику 
поставляется и яблочное пюре ЯФО из «Сургутского». Так что 
дело теперь только за мукой…   
Вот так «Пензенская правда» не только продуктивно работает, 
но и консолидирует бизнес ГК СИНКО за пределами 
Самарской области . 
 

P.S. Ах да, забыли кое-что еще. 
 В 2022-м году и в марте этого года в типографии 

установлены две важные для производства машины – 
программно-аппаратный комплекс Amsky Aurora для 
переноса изображения с компьютера на печатные формы 
и двухролевая ротационная листорезка MAXCUT-1400. 
Обошлось это в 268 000 USD, но поскольку USD сегодня 
не в фаворе, то в 1 850 000 CNY . 

 Итоги первого квартала 2023 года тоже выглядят обнадеживающим образом. По 
сравнению с прошлым годом, квартальная выручка выросла на 33% (газеты +12%, 
флекса +24%, офсет +48%). 

 

Спасибо за подарки, «Пензенская правда»! С праздником, друзья! 
 
 
 
 

 Ханья Янагихара, «До самого рая»  
Издательство АСТ, 2023 
 

Новый роман Ханьи Янагихары, автора мировых бестселлеров 
«Маленькая жизнь» и «Люди среди деревьев», – 
первоклассный образец интеллектуальной прозы, способной 
при этом вызывать живой эмоциональный отклик. 
Мы знакомимся с тремя никак не связанными между собой, на 
первый взгляд, героями, живущими в альтернативной Америке 
(а именно – на Вашингтонской площади в Нью-Йорке) – в 1893, 
1993 и 2093 году. Богатый наследник из влиятельной семьи 
готовится вступить в брак по расчету, но чем дальше, тем 
больше его захватывает подлинное чувство, и эта страсть вот-
вот разрушит его размеренную жизнь. В 1993 году скромный 
офисный работник пытается скрыть свое происхождение из 
гавайского королевского рода и мучительно переживает болезненные отношения с отцом. 
В 2093 году внучка известного ученого, оставшись без любимого дедушки, пытается найти 
свое место в утопическом мире и справиться с тяжелой утратой. Сквозь века этих людей 
связывает таинственная связь и общее стремление: обрести себя. Их притягивает 
расплывчатый образ рая, ради которого каждый готов рискнуть всем, что у него есть. 
«До самого рая» – стилистически совершенный роман, поднимающий самые неудобные 
вопросы современности. 

 
 

Печатная продукция для 
кондитерской фабрики 

«Карамелия» (Меренга™) 


